

Qu'est-Ce Qui Rend Les Blogs Différents ?

Si les blogs sont juste des sites Web, alors qu'est-ce qui les rends si différents. Personnellement, je crois qu'il ya trois principaux domaines qui différencient un blog d'un site Web classique.

1. Le contenu – les blogs sont généralement mis à jour plus que les sites web traditionnels. Beaucoup sont d'ailleurs mis à jour plusieurs fois par jour, ce qui permet aux visiteurs de revenir plus souvent. En plus, le contenu y est habituellement présenté dans un ordre chronologique inverse, du haut vers le bas, et de l'article le plus récent (en haut) au plus ancien (en bas).
2. Le Flux – comme un site web traditionnel, le blog est lisible sur un navigateur, cependant, il est aussi possible grâce à des logiciels appropriés de lire son contenu sans avoir à visiter le blog lui-même.
3. L'interaction – le style d'un blog est très différent de celui d'un site web. Ici il y a plus de conversations donc d'interaction, et il est plus facile de créer une communauté. Contrairement à un site web purement informatif ou un site de nouvelles traditionnel, les blogs permettent à leurs auteurs de communiquer directement avec leur public. Les réponses ou avis sont données ici sous forme de commentaires. En plus de la conversation sur un blog, il est aussi possible de communiquer de blog à blogs. Il suffit de laisser un commentaire intéressant sur un autre blog pour que les visiteurs de celui-ci viennent aussi vous rendre visite…

Aucune œuvre humaine n'est parfaite, n'oubliez pas d'apporter votre contribution en laissant un commentaire dans le blog.

Pour en savoir plus sur cet article et découvrir de nombreuses techniques de pros pour gagner de l'argent sur internet, je vous invite à découvrir mon blog: www.thierrybertrand.com

About the Author

Thierry Bertrand

Internet Marketing Coach

www.thierrybertrand.com

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)